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●兴鹤清洁公司：

高空外墙清洗
、

地毯清洗
、

地
板打蜡

、

搬家
、

管道疏通
：

13033891162

●淇河家政洗涤公司

：

清洗宾馆
、

酒店
、

单位
、

家
庭
、

布草
、

窗帘
、

台布等
：

13939258180

●利民家政

（

保洁
、

搬家
、

洗地毯
、

疏通
等

）：

3298881 15939231199

●专业疏通

大中型污水管道
、

清理化粪
池

：

13030393419

●淇河家政：

(

保洁
、

搬家
、

洗地毯
)3360777

●东方家政

（

水电暖安装
、

钻孔
、

清洁打蜡
）：

3951778 13569631600

●商顺文一周钢笔字速成：

13663922918

（

全国连锁
，

统一教材
）

●三灵开锁公司（现改灵师）

：

6663030

●鹤壁市汽校：

3367050 13939207503

●鑫昌汽修

24

小时急救
：

3338572

13343928572

●京鹤汽车修理厂

清障车
、

吊车
24

小时
救援

：

3311326 3314348

●市中医院

急救
：

3353120 3378503

（

康复
科
）

2659562

（

精神科
）

2659966

（

汤河分院
）

●鹤煤集团第二职工医院

急救
：

2816120

2916666

●按摩医院肛肠科 （马佩凯）

：

2647015

（

老区
）

3320085

（

新区
）

●范氏骨科

：

3313380

（

新区
）

2612120

（

老区
）

●张志刚皮肤病专科

：

13939285245

●原有全肛肠科（发明专利：阔口长柄肛门

镜）：

6988554 13839241809

●东海渔港

订餐
：

3382222

●老根山庄

订餐
：

3366666

●百翼蜂产品

销售
：

3308229 3308186

●佳能数码相机

销售
：

13939279001

●水宜生

微电解制水器
：

13323926333

●皇明太阳能销售、售后

：

3367711 6995288

●法律服务、法律咨询

：

13939290016

●各种液压平台、铝合金梯

：

13603929964

●鹤壁特产黄河古陶：

3333598 3939518

●销售安装多种花瓶柱围栏（水泥制品）：

13303920444 13303924173

●日报编辑部

：

3313871 3313873

（

热线
）

●晚报编辑部

：

3312941 3313880

（

热线
）

●报纸广告：

3313877

发行

：

3319180

●供水投诉：

3368855

●印刷：

2189908 3189636

●大河鹤壁网：

13503929602

●鹤壁军分区门诊部皮肤科：

3322774

，鼻

炎科：

3976644

●维修电脑、数码相机：

15839208517

便民服务电话

做客娱乐节目，诉说思乡之情

“漂泊”姚明想念油条味道

中国体育界收入最高的运
动员姚明

，

在生活中是个典型的
“

宅男
”，

没有比赛时
，

他更愿意
待在家里

。

如今
，“

漂泊
”

在美国
的他每次回到家乡上海

，

最想吃
的就是油条和粢饭糕

。

而对中国
菜的执著偏爱

，

也已成为他身在
美国时思乡之情的一种寄托

。

昨
日

，

姚明在一电视娱乐节目中袒
露了自己的心路历程

。

四岁就成了“小巨人”

姚明从小就是个
“

巨人
”，

4

岁时就有了
8

岁孩子的身高
，

到
了

10

岁就有
1.65

米了
。

姚明
“

自
豪

”

地说
：“

我
6

岁进小学时
1.47

米
。 ”

不过
，

他倒没有利用自己的
身高优势

“

欺负
”

过同学
，“

我不
算淘气

，

不会惹麻烦
。 ”

姚明接触
篮球

，

是因为父母都是干这行
的

。

他笑说自己直到十六七岁
，

才感觉打篮球非常好玩
。

刚开始
学打篮球时

，

他也没有从父母那
里得到什么技术指导

。 “

他们不
认为我能去打专业队

，

只是想着
我有这个特长

，

以后升学考试就
可以加点分

，

进个重点大学
。

他
们希望我读书

，

因为他们打了一
辈子篮球

，

落下了伤病
，

不想孩
子也这样

。

而且他们打篮球时
，

运动员收入并不高
，

退役后还要
自己找工作

。 ”

姚明今年
28

岁了
，

很多人
说

30

岁对篮球运动员来说是个
重要的转折点

。

被问及有没有对
此做好准备

，

姚明说
：“

我还得享
受一下青春的小尾巴

，

我不知道
自己准备好没有

，

也不知道准备
好该是什么样子

，

只知道我会做
更多的努力

，

更多地训练自己
。

等那一天到来的时候
，

我会以百
分之百的状态去迎接它

。 ”

玩游戏想当“平凡人”

姚明生活很忙碌
，

一年中被

无数比赛占据了大多数时间
。

在
难得的业余时间里

，

他喜欢干些
什么呢

？

姚明坦言
，

他在美国休
斯敦基本没有什么业余生活

。

“

有时不比赛
，

我会和队友出去
吃个饭

，

或者去夜总会听听音
乐

。

他们在那儿跳舞
，

我就端着
饮料看

，

最常做的是去奶茶吧喝
杯东西

。

在家里的话
，

我就听音
乐

、

看书
、

上网
，

还打打游戏
。 ”

姚明特别喜欢打游戏
，

他有
个梦想就是在休斯敦的家里弄
个网吧出来

，

和大家一起玩
“

魔
兽

（

一种电脑游戏
）”。

他直言
，

沉
迷于电脑游戏不是很好

，

但打游
戏可以让他回归一个平凡人的
感觉

。

说到游戏
，

姚明还不忘夸
上老婆叶莉两句

，“

她跟我玩得
少

，

自控能力非常强
，

因为她要
忙学业

。 ”

问及从追求叶莉到
现在成家

，

跟她在一起最快乐的
是什么

？

姚明回答
：“

有太多的快
乐了

。

在家里
，

基本上都是她做
饭

，

我等着吃
。 ”

虽然长年生活在美国
，

但姚
明还是爱吃中餐

。

每次回到家乡
上海

，

他最想吃的就是油条和粢
饭糕

，“

想去闻闻马路上那种炸
油条

、

炸粢饭糕的油烟味
，

但是
那不太可能

，

这些现在对我已经
成了一种虚幻的梦想

。 ”

乱花钱险成“败家子”

姚明最崇拜的人物是诸葛
亮

，

他笑说
：“

诸葛亮就像我一直
说的那样

，

意识走在技术前面
。 ”

他也很喜欢看金庸的
《

笑傲江
湖

》，“

在武侠世界当中
，

好人总
是战胜坏人

，

这比较单纯
。

而现
代社会

，

好人坏人就不是那么容
易区分

。

很多东西很复杂
，

但我
希望能简单一点

。 ”

姚明坦言
，

成
名后他失去了很多活动空间

。

“

不过
，

你得到了现在这个社会

地位和财富
，

再去说失去了什
么

，

对别人来说不公平
，

所以
，

我
要学会面对拥有的

，

并去珍惜
。 ”

在中国所有运动员中姚明
的收入应该是最高的

，

他有着自
己的金钱观

。 “

钱多了
，

手脚可以
比以前放开一些

。

曾经有那么一
段时间

，

我有些控制不住
，

感觉
自己突然有钱了

，

有点
‘

败家子
’

的味道
。

后来过了段时间
，

我感
到这很幼稚

，

很不成熟
。

所以
，

钱
还是要用来买需要的东西

，

做希
望的事情

，

比如我的基金会
。 ”

尽
管如今收入颇丰

，

姚明还是自称
“

蓝领工人
”，“

因为我干的也是
体力活

。 ”

（霍燕妮）

锻炼增肥
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公斤 变身“中国阿甘”

刘烨演“硬汉”甩掉阴柔懦弱

刘烨主演的新片
《

硬汉
》

日
前在北京举行了官网启动仪式

，

一身
“

硬汉
”

打扮的刘烨表示
：

“

我真的不懂温柔
。 ”

《

硬汉
》

的主角是一个智力
不太高的退役潜艇兵

“

老三
”。

这
位身世神秘

、

个性纯真
、

爱动拳
头的

“

中国阿甘
”

因为
“

见义勇
为

”，

卷入了一场惊天大案
……

刘烨在片中饰演老三一角
，

并特
意为了这个角色增肥练肌肉

，

一
度增肥

20

公斤
，

手臂上的肌肉
堪比健身教练

。

刘烨说
，

为了练出这身肌
肉

，

他吃了不少苦头
，

甚至至今
都有后遗症

，

不过刘烨觉得这一
切都值得

。 “

之前演了几部电
影

，

不知怎么的大家就把一个
‘

阴柔懦弱
’

的帽子扣到我头上

了
。

我这次一定要改掉这个形
象

！ ”

尽管刘烨早已宣告天下
，

他
即将迈入婚姻的殿堂

，

但他却称
自己和片中的

“

老三
”

一样
，

是个
不懂温柔的硬汉

。 “

我不是个会
温柔的人

，

也不是个懂温柔的
人

，

我害怕浪漫的感觉
，

觉得那
并不真实

，

太过完美的东西我都
会觉得不大真实

。

都说铁汉柔
情

，

但是我真的不懂温柔
……”

这番表白让人不禁怀疑刘烨是
否患上了婚前恐惧症

。

接下来有
记者问刘烨今年年底结婚的消
息是否属实

，

没想刘烨竟跟大家
玩起了

“

踢足球
”，

他笑着反问记
者

：“

谁跟你们说的在年底
？

我怎
么都不知道啊

？ ”

（杨莲洁）

国际奥委会将重新彻查

北京奥运会兴奋剂检测样本

新华社墨西哥城

１０

月

１１

日电 （记者 栾

翔 刘 健）

国际奥委会主席罗格
１１

日宣布
，

该
组织计划对北京奥运会参赛选手留下的尿样和
血样重新进行检测

，

以甄别是否有运动员服用了
名为

Ｅｐｏ－ｓｅｄａ

的新型促红细胞生成素类兴奋剂
。

罗格是在墨西哥阿卡普尔科出席泛美体育
组织大会时透露这一信息的

。

罗格说
，

自两周前
起

，

国际奥委会掌握了检测这种新型兴奋剂的技
术

，

并决定用此技术对北京奥运会期间所有存档
的尿样和血样进行检查

。

罗格说
，

一旦检查结果证明有运动员服用了
这类新型兴奋剂

，

该名运动员的成绩和奖牌将被
取消

。

根据国际奥运会统计
，

在北京奥运会期间
，

为进行兴奋剂检测
，

该组织一共取尿
、

血样
４５００

份
，

这些样品均将重新经过
Ｅｐｏ－ｓｅｄａ

检测
。

Ｅｐｏ－ｓｅｄａ

是在促红细胞生成素
（

Ｅｒｙｔｈｒｏｐｏｉ鄄

ｅｔｉｎ

，

简称
Ｅｐｏ

）

基础上进行改良的药品
，

同
Ｅｐｏ

一样
，

也能起到使红细胞增生的作用
，

从而促进
肌肉中氧气的生成速率

，

令肌肉更有力量和耐受
性

。

申办

２０１６

奥运会四城角力

罗格称竞争“趣味盎然”

新华社墨西哥城

１０

月

１１

日电 （记者 栾

翔 刘 健）

１１

日
，

申办
２０１６

年夏季奥运会的
巴西

、

西班牙
、

美国和日本的
４

座城市在墨西哥
海滨胜地阿卡普尔科

，

向在此聚会的美洲各国体
育组织力陈各自的申办优势

。

国际奥委会主席罗
格称这种竞争

“

趣味盎然
”。

在
１１

日闭幕的泛美体育组织大会上
，

申办
２０１６

年夏季奥运会的巴西里约热内卢
、

西班牙
马德里

、

美国芝加哥和日本东京纷纷大举进行自
我推销

。

由
“

球王
”

贝利领军的里约热内卢申办代表
团称

，“

奇迹之城
”

里约的背后不仅仅是一个巴
西

，

而是整个拉美地区的支持
。

巴西奥委会主席
努斯曼表示

，

为实现奥运之梦
，

里约早从
２０

年前
就着手准备

，

现在一切已经就绪
，

只等奥运花落
自家

。

芝加哥奥运申办委员会主席帕特
·

赖恩强
调

，

芝加哥是一座国际化的大都市
，

在它的怀抱
里

，

１５０

多种特色文化和谐共存
。

赖恩说
：“

芝加
哥将令全世界惊喜

，

给全世界以启迪
，

将全世界
紧密团结在一起

。”

美国人还称
，

强大的科技实力
将为芝加哥添翼

。

西班牙首都马德里市市长加利亚东则向泛
美体育组织保证

，

马德里将举办一届
“

可信任
、

有
活力

、

以西班牙文化为特色
、

也致力面向全世界
”

的体育盛事
，

为此
，

马德里将因奥林匹克而旧貌
换新颜

。

东京代表团效仿北京
“

绿色奥运
”

成功的先
例

，

重点强调了将举办
“

生态奥运
”。

东京奥申委
事务总长河野一郎称

，

奥运会主要场所均选址东
京湾畔或历史文物保护区

，

日本奥委会将总结
１９６４

年奥运会的成功经验
，

投入高新技术
，

将
“

生态
”、“

环保
”

引入体育竞赛
。

国际奥委会主席罗格在总结发言中指出
，

４

个申办城市科技水平都非常发达
，

并且都拥有光
明的发展前景

，

彼此之间的激烈竞争让他感觉趣
味盎然

。

罗格强调
，

２０１６

年夏季奥运会的主办权最
后花落谁家取决于一系列的因素

，

其中极为重要
的一条就是民众的意愿

。

罗格说
：“（

申办
）

城市应
当首先向居民咨询

，

问他们是不是想要举办奥运
会

。

民众的支持至关重要
。 ”

据国际奥委会公布的信息
，

２０１６

年奥运会
的举办地最终将于

２００９

年
１０

月在丹麦的哥本
哈根揭晓

。

泛美体育组织
（

Ｏｄｅｐａ

）

拥有
４２

个成员协会
，

是拉美地区最大的体育联合会组织
。

除了罗格
，

国际奥委会其他成员和各单项国际联合会代表
也出席了本届泛美体育组织大会

。


